

Lydia Preischl, Geigen 54a, 93497 Willmering

Willmering. Beim dritten Schießabend in der Frühjahrssaison 2008 wurde bei den Adler-Schützen am vergangenen Wochenende neben den von Hans Eichstetter und vom Späth-Bräu Lohberg gestifteten Wanderpokale auch Sachpreise ausgeschossen. Auf den ersten Platz kam hier mit 49,3 und 44,6 Ringen Andrea Schall. Auf den Plätzen folgten Horst Tischner mit 49,3 und 42,8 Ringen und Stefan Schall mit 47,2 und 45,3 Ringen vor Steffi Rohse (46,4 und 42,4 Ringe) und Wolfgang Zellmer (45,9 und 44,4 Ringe). Die Siegerehrung für die Wanderpokale findet am kommenden Samstag im Rahmen der Königsproklamation statt.